

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Keine Erhöhung der Bahnpreise im Regionalverkehr

Die Bahn AG hat angekündigt, die Preise im Regionalverkehr zum Dezember 2004 bis zu 3,9 % erhöhen zu wollen.

Fahrpreiserhöhungen sind das falsche verkehrspolitische Signal an die Kundinnen und Kunden des Nahverkehrs. Statt mit besserem Angebot und mehr Service zusätzliche Kunden zu werben und damit die Einnahmen zu erhöhen, vertreibt die Bahn mit dieser Preispolitik die Fahrgäste.

Bisher haben sich schon einige Bundesländer klar gegen eine Erhöhung der Fahrpreise im Regionalverkehr ausgesprochen, z. B. Bayern, Nordrhein-Westfalen, Brandenburg, Baden-Württemberg und Sachsen. Das Bundesland Bremen sollte sich dem Widerstand gegen die Preiserhöhungen im Regionalverkehr anschließen.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf, die von der Bahn geplante Fahrpreiserhöhung im Regionalverkehr abzulehnen.

Karin Krusche, Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen